



Sortie des 3° à Parthenay le jeudi 10 février

publié le 31/01/2022

Projet "Jeunes en librairie"

Dans le cadre du projet "Jeunes en librairie", les deux classes de 3° seront en sortie à Parthenay le jeudi 10 février.

Le matin, les élèves suivront des ateliers à la médiathèque. Au programme : musique, poésie, et slam avec Da Gobleen !

L'après-midi, les élèves iront visiter la librairie "L'Antidote", afin de rencontrer le libraire et de l'interroger sur son métier et sur la chaîne du livre.

Les élèves devront se munir de feuilles, de stylos, et d'un support rigide pour pouvoir écrire. Ils devront également prévoir un pique-nique froid.

Le départ en bus est prévu à **8h30** au collège, et le retour au collège est prévu pour **17h**.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.